

Un diplomate cubain donne une conférence sur la politique migratoire en Bolivie



La Paz, 18 août (RHC) Le directeur général des Affaires Consulaires et de l'Attention aux Cubains vivant à l'étranger, Ernesto Soberón, donnera aujourd'hui en Bolivie une conférence virtuelle sur la politique migratoire cubaine, qui sera diffusée sur la plateforme zoom.

L'audience, intitulée "Politique migratoire cubaine et attention aux Cubains vivant à l'étranger", est basée sur le protocole d'accord de coopération entre l'Académie diplomatique plurinationale de Bolivie et l'Institut supérieur des relations internationales Raúl Roa García, du ministère des affaires étrangères de l'île.

Des sources de l'ambassade de Cuba en Bolivie ont informé que les personnes intéressées à suivre cette conférence sur la plateforme zoom peuvent y accéder à travers l'ID 892 4328 6300 et le code d'accès 472736.

La veille, Soberón a tenu une réunion avec des compatriotes vivant à Santa Cruz de la Sierra, la capitale du département de Santa Cruz de la Sierra.

Le directeur a écrit sur son compte Twitter : "C'est toujours une expérience agréable de recevoir l'étreinte chaleureuse, l'esprit cubain et le désir de construire l'avenir de la patrie #JuntosXCuba".

Le diplomate a ajouté qu'entre autres sujets d'intérêt, ils ont discuté de la IVe Conférence de la Nation et de l'Émigration, convoquée pour les 18 et 19 novembre 2023 à La Havane.

Le fonctionnaire du ministère des Affaires étrangères de l'île caribéenne a dirigé la délégation qui a participé jeudi au troisième cycle de négociations avec la Bolivie sur les questions migratoires.

Une note distribuée à la presse indique que les deux parties ont examiné l'état des flux migratoires et évalué la mise en œuvre d'actions conjointes.

Cette collaboration vise à décourager les actes illégaux associés aux mouvements irréguliers.

Selon le texte, au cours de l'échange, les délégations ont discuté de l'importance de garantir des déplacements réguliers, ordonnés et sûrs.

La représentation bolivienne était dirigée par Eva Chuquimia, vice-ministre de la gestion institutionnelle et de l'activité consulaire du ministère des affaires étrangères du pays andin de l'Amazonie.

Une réunion précédente a eu lieu à La Havane le 15 septembre 2022. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331697-un-diplomate-cubain-donne-une-conference-sur-la-politique-migratoire-en-bolivie>



Radio Habana Cuba